

18.03.2009 – 13:19 Uhr

m4music 2009: le compte à rebours a commencé!

Zürich (ots) -

Plus que quelques jours jusqu'au m4music: du 26 au 28 mars, le festival de musique pop du pour-cent culturel Migros aura lieu, pour la douzième fois déjà, au Schiffbau et Club Moods de Zurich. Avec sa Conference, sa Demotape Clinic et son Clubfestival, le m4music sera, l'espace de trois jours, le lieu de rencontre incontournable de la scène pop et club helvétique.

Durant les trois nuits du festival, plus de 35 artistes nationaux et internationaux se produiront sur trois scènes. Parmi eux, Franz Ferdinand (UK), Maximo Park (UK), Señor Coconut & his Orchestra (CHI), WhoMadeWho (DK), Jeans Team (DE), Kissogram (DE), Headman (CH), Phenomden (CH), Liricas Ana-las (CH) et beaucoup d'autres. Les abonnements sont déjà tous vendus et le concert de Franz Ferdinand et la m4music Reggae Night affichent complets! Pour les autres concerts, des billets sont disponibles auprès de Starticket.

Bill Drummond (ex-The KLF) et Fritz Rau à la m4music Conference

Avec ses tables rondes et ses ateliers, la partie Conference du festival permettra d'approfondir plusieurs thèmes d'actualité dans le business musical. Cette année, tout tournera autour du secteur du live. Les organisateurs se réjouissent particulièrement d'accueillir des conférenciers célèbres: le 26 mars, ce sera Fritz Rau, organisateur de légende, le 27 mars Carl Leighton-Pope, roi du divertissement parmi les organisateurs, et le 28 mars Bill Drummond, qualifié dans la presse de «the coolest person in pop».

Avec sa Demotape Clinic, le m4music cherche les meilleurs talents de Suisse

790 inscriptions sont parvenues à la Demotape Clinic cette année. Il s'agit du nombre de participants le deuxième plus élevé dans l'histoire de ce concours existant depuis onze ans! Les morceaux les meilleurs et les plus originaux seront commentés publiquement par des spécialistes du domaine lors des Demo-tape Jury Sessions des 27 et 28 mars, puis récompensés par des Awards décernés par SUISA, partenaire du festival.

Le m4music s'engage pour la promotion des nouveaux talents de la musique pop et club helvétique et entretient la discussion sur les développements actuels du business musical. Avec ses trois plateformes que sont le Clubfestival, la Conference et la Demotape Clinic, le festival crée un lieu de rencontre propice aux échanges et une plateforme idéale pour entretenir les contacts et découvrir de nouveaux artistes.

Le programme complet du festival, des photos en haute résolution ainsi que des informations sur les participants à la Conference et les artistes sont disponibles sur: www.m4music.ch

Contact:

Contact pour les médias: Gianmarco Marchetta, T 043 243 3693 Mobile 078 748 7700, e-mail: media@m4music.ch

Responsable du m4music - Festival, Conference, Demotape Clinic:
Philipp Schnyder von Wartensee, Fédération des coopératives Migros,
Direction des Affaires culturelles et sociales,
tél. 044 277 3012, fax 044 277 2335, e-mail: philipp.schnyder@mgb.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100009795/100579612> abgerufen werden.